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Len a St-Valcntin

ci de bien vouloir prendre en considratk4 mon mémoire qui vise à dérnoiilrcr mon

ceord fce au projet d’un pare Êolien àSt7Va!entin pour ditÏrentes raisons.

La première raison tan que je considêe que te conseil municipal n’a pas fait soi

il jusqu’au bout en tn que suppose reprsentant de la population. Selon moi un coqscil

cL accorder la confiance de la population; pour prendre des décisions éclairées et ce

it valider auprès de ses citoyens leurs échnges Leur décisions (après s’être conceer être
chercher de f Wonnatnns perneiites et &re en mesure de mettre les gens en

aticc).Tls sont censé se réunirafin dc irot4ier les meilleurs moyens d’aller chercher le
s de leur citoyens pour ainsi créer un tien le confiance dans leur municipalité.

heureusement ce n’est pas du tout dans se cns que nos élus on choisit de fbLirnir leui
rts. Il on plutôt tendance à se plaindre et arépéter lors des assembler que les gens ne se

acent pas pour venir s’inlbrmer. tis disen aussi que voulc vous qu’on Passe de plus
t plutôt facile de mettre le hlàme sur le do des citoyens lorsque leur mandat est de

dri de bonnes décisions, Comment prend de bonnes décisions lorsqu’on ne cherche pas

rdtaître l’opinion des gens et qu’on ne die clic pas de moyens des t’aire sortir dc leur çhe7-

our une bonne causse. C’est ce que,je cor sidère Louche. Un projeT d’une tel ampleur

te qu’on se donne la peine dc Paire quclqus efbrt surtoul lorsque C’est notre nianda, ne

it-ce que pour avoir l’appui de nos citoyers. Je ne comprends pas qu’ils puissent scntr

Is Ont bien mnfl)riné la population et que nus comme citoyen considérons que les

muniqUs et moyen d’avoir l’avis dc ta pd,pulation ont été insul’fisarits pour ne pas dire

istant. Aurait-il été tellement difficile de f.ire parvenir des sondages visant avoir le

s de chacun et du même coup inviter la ppulation cri masse a venir donner leur avispar

et cc pas à la dernière minute (genre lveille). (‘e n’est pas ce que je considère

ace et rassembleur. De plus leur attitude veul plutû incandescente en nous fessant

tenir un communiquer nous informant quesuite à la première partie des auçliencs du;

è, les S, 9, 10 du mars dernier, le conset municipale Tient à informer les citoyens qu’il
oujours favorable au développement éolie sur son territoire. JF considère ce paragraphe

me étant inutile et inadéquat. Sa se veut p utôt provocateur ce que je considère vraiment

acé.

Ma deuxième raison est mon inquiétud face à la santé. le sais très bien que les études

nenL pas scientifiques rnaisjc considère par;contre que les témoignages de gens qui viVent
prdentement près d’éolienne ne sont pas è né$liger. C’est gens ne s’amuscrais guerre à
inv’nter des maux dans le but d’empêcher un frojet Vert. Ce que je considère triste c’est
qutn petit nombre de personnes pourrait suhlr les inconvénients des éoliennes mais

puqu’iIs sont peu nombreux ils devront endurer leurs symptômes si cela se produit car Us
n’ror1t certes aucun recours vu kur petit noiibre. Est-ce norma! que dans une société dite

évuer comme la notre nous continuions à pcscr qu’a nos intérêts en ne se souciant peu de
cet4 des autres. Ils seront obligés d’endLlrer o bien de déménager. Je ne suis pas contre Lin te

prc4t mais je considère qu’il serait beaucoup plus prudent et respectueux de I’ itiplanter là ou
il n.,y a pas d’habitant tout près.

Je (4ens aussi à appuyer tous les gens qui on t4vailler fou pour défndrc le patrimoine. St
va4ntin étant un petit village rustiqueet chalejreux je ne crois pas iue plusieurs pilonne de

møl puissent se fondre dans le paysage sans’enir détruire cette ambiance champêtre.

Mn&re pour l’implantation d’un parc Ê0
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conclure je tiens i dire que si les ehose

le respect, la collaboration, le bon vou loi]

c vision de tOUS ça aioiirdhui. Je suis q

des gens etje respecte les dcIsioris et

re que sa à été rétiéchit, pensée décorti
pas ce qui s’est passé eUe ne peux pas e

:td1une telle ampleur en ayant cela en tête

urait été faite dès le début dc la bonne thçØn
et la transparence je n’aurais îut-te pa la:

elquun de simple, honnête, à l’écoute et
es choix de tous dans la mesure où je
ué, évaluer et valider. Malheureusement e
ncevoir qu’on puisse aller de l’avant dans un

(j

• F3o ne réflexion tous !!!
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